

## *Testimonial*

Nach dem unser Seelenmops gestorben ist wollten wir gerne wieder ein Tier. Es sollte eine Katze werden (was ganz anderes und neues), auch wenn wir da so gut wie keine Erfahrung hatte. Also Rasseprofile durchsucht. Die Katze sollte vom Temperament und ihrer Menschenbezogenheit zu meinem Mann und mir passen und sich auch als reine Wohnungskatze wohl fühlen.

Wir kamen dann auf die **Main Coon**.

Jetzt musste nur noch eine seriöse Züchterin gefunden werden, da wir auf keinen Fall Vermehrer unterstützen wollen.

Und so kamen wir auf Maria und ihre Zucht. Sie erfüllt alle Kriterien eine **seriösen und liebevollen Züchterin** und hatte noch eine 9 Monate alte Katzendame zur Vermittlung frei.

Schon im Vorfeld löcherte ich Sie mit fragen, die sie mir immer mit Herz und Sachverstand beantwortet hat und es bis heute tut.

Um eine Katze von ihr zu bekommen muss man keine Äußerlichkeit erfüllen sondern das Herz am rechten Fleck haben. Natürlich wird sie da von ihrem Katzenrudel fachmännisch beraten.

Und dann kam der Tag als Maija bei uns eingezogen ist.

Autofahren war gar kein Problem. Da Maija eine sensible ist, brauchte sie etwas um die gesamte Wohnung zu erobern. Aber das war in Ordnung.

Auch hier hatte ich immer **telefonischen oder über WhatsApp Support von Maria**, darüber was normal ist und wie ich Maija das einleben erleichtern kann. Dafür fühlt sie sich jetzt um so wohler. Sie wächst, gedeiht und hat den Kopf voller Flausen. Sie tröste, kuschelt und spielt gerne. Auch gärtnern macht ihr Spaß. Sie ist sehr sanft und liebevoll und beißt oder kratzt fast nie (außer sie hat beim Spielen einen Rappel). Außerdem unterhält sie sich gerne mit mir und zeigt ganz genau was sie will. Sie ist eine Seele von Katze und wir lieben sie von ganzem Herzen. So eine tolle, gut sozialisierte und gesunde Katze bekommt man halt nur bei einer wirklich guten Züchterin, wie Maria.

Vielen Dank, liebe Maria für Maija und dein unermüdliches Engagement mich zu einer guten Katzenmutter zu machen.